

教室の窓から差し込む日差しにも春の気配を感じることが出来るようになりました。この佳き日、御園中学校を巣立っていかれる卒業生の皆様ご卒業おめでとうございます。在校生を代表して心よりお祝い申し上げます。

先輩方と過ごした二年間は長いようで短い二年間でした。入学した当初のことを昨日のことのよう思い出します。二年前私たちが入学した頃、慣れない中学校生活に不安を抱いていました。そんな私たちは先輩方に優しく迎えていただいたことで不安は大きな期待となりました。それからの中学校生活とても楽しいものになりました。

運動会で一生懸命取り組む姿はとても格好良く憧れました。先輩方のおかげでグラウンドは常に活気にあふれていました。

合唱コンクールでは先輩方の歌声に心が動かされました。先輩方の合唱を聞けるのが今日が最後だと思うとても寂しいです。

生徒会企画では先輩方の頑張りを在校生の中で一番近くで感じる事ができました。みんなを楽しませようと学校以外の時間も使っている姿は他の学年より一層強い気持ちを感じました。本番でも先輩方を中心に大盛り上がりで学校は笑顔であふれていました。

部活動では先輩方が一から丁寧に教えてくださいました。先輩方の技術は素晴らしく憧れの存在でした。初めての大会では緊張をしているところ先輩方が優しく声をかけてくださったおかげで楽な気持ちで試合に挑めたことをよく覚えています。

先頭に立って私たちが引っ張ってくださる姿は尊敬のほかありませんでした。先輩方と過ごした時間はかけがえのないものになりました。

いよいよお別れの時間です。明日この学校で先輩方のお姿を見られないと思うと寂しく、不安な気持ちでいっぱいになります。先輩方と共に過ごせたことを心から誇りに思います。先輩方が受け継ぎ、築いてこられた伝統を、私たちが引き継ぎ、この御園中学校がより良い学校になるよう在校生一同、努力して参ります。先輩方は四月から、それぞれ新しい道へ進まれます。先輩方の選んだ道ですから、きっと楽しく希望で満ち溢れています。時には乗り越えなくてはならない大きな壁にあたることもあると思います。そんな時は御園中学校で歩んだかけがえのない時間を思い返してください。御園中学校で歩んだ三年間は、大きな力になってくれると願っています。在校生一同、心より応援しています。

先輩方のご活躍とご健康をお祈り申し上げ、送辞を結ばせていただきます。

令和7年 三月七日 御園中学校在校生代表 山下陽太